

La Poste est-elle timbrée ?

Des cabines d'essayage à la Poste ?!

Peut-être pensez vous que ce service public a décidé de créer une ligne de prêt-à-porter avec les couleurs bleue et jaune qui le caractérisent ? « ***Seyant petit blouson matelassé, surpiqué aux emmanchures, avec son pantalon assorti, élastiqué à la taille pour plus de confort. Logo de la poste en relief. Bandes blanches réfléchissantes incrustées. Lavable à 40°. Existe de XS à XXL. A essayer dans nos agences***»

Que nenni !

La Poste, n'ayant plus vraiment de courrier à distribuer, a décidé de répondre aux attentes des clients venant récupérer leurs colis de vêtement dans leur agence postale, et de ce fait, offre aux dits-clients, des cabines spacieuses pour essayer les vêtements reçus. Ainsi, si la commande ne convient pas, il est possible de retourner immédiatement le colis au fournisseur.

Cette information, sortie mi-décembre, aurait pu être communiquée le 1^{er} avril...

Mais pourquoi ne pas extrapoler et adapter l'idée à d'autres secteurs d'activité ? Par exemple.

Il serait judicieux de créer de petits ateliers de bricolage pour tester les outils commandés via la Poste, ou concevoir une petite cuisine pour y essayer les robots multi-fonctions ou les appareils culinaires achetés. De même, une salle de sport serait la bienvenue pour tester haltères, élastiques de musculation, bâtons de gymnastique et autres. Que dire des denrées alimentaires qui transitent par la Poste ? Un coin dégustation serait hautement apprécié... N'oublions pas un salon pour écouter les CD reçus, une salle high-tech dédiée aux tests ordinateurs et tablettes...

Certes, les guichetiers, déjà débordés pour l'achat d'un carnet de timbres, et soucieux de garder une certaine intimité avec leur collègue pour discuter de leur dimanche chez la belle-mère ou de leur excursion à Malo les Bains, ne sauraient où donner de la tête. Et les files de clients, déjà interminables, s'allongeraient encore.

Et P.T.T., Petit Travail Tranquille, en prendrait un coup...

Mais bon, tout est question d'organisation, n'est ce pas ?

Marie-Bénédicte Belin